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有關學生資助申請方式的提問 

 

  

   方龍飛議員通知本會，在本年 6 月 20 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   每年四、五月，本辦事處經常收到不少東涌家長

求助，要求協助申請學生資助。 

 

  學生資助處(學資處)近年鼓勵家長使用電子表格

申請學生資助，但本人發現，求助者普遍不太熟悉使

用電腦或智能手機，有求助者家裏更沒有電腦或掃瞄

器，手機也是舊款式的。此外，以下情況亦無疑增加

申請者的困難： 

 

1. 查詢熱線長期無人接聽，電話轉駁到 1823

後仍被掛斷； 

 

2. 許多東涌家長不懂如何登入網站填寫表格； 

 

3. 由於網上申請系統沒有即時顯示補交資料

的方法，很多東涌家長以為一定要即時上傳

所有申請資料及文件，不可日後補交。但當

家長上傳文件及按下「遞交」按鈕後，系統

此時才彈出消息框，顯示補交資料的郵箱地

址(見圖 1)，很多家長認為該消息框的顯示

時間十分不恰當。若家長錯過消息框，便很

難重新搜尋該郵箱地址，以補交資料及文

件。 

 

4. 去年有東涌家長向學資處索取紙本申請表

格，但只收到一封信件，內有用作提交電子

申請的登入碼。東涌家長不理解為何他們要

求紙本表格，最後卻要以電子形式遞交申

請。 

 

 



 

  就此，本人誠邀學資處派代表出席會議回應以上

提問。 ” 
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